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REUNION JUNTA DIRECTIVA 13 DE FEBRERO 2023 

 
Acogiéndonos al Real Decreto-ley 8/2020 de fecha 17 de octubre de 2022, se 
celebra telemáticamente la Junta Directiva de la Federación Extremeña de Montaña 
y Escalada, siendo las 20h horas y con los miembros que se relacionan a 
continuación: 
 
 
 
ASISTENTES: 
 
JOSE ANTONIO GARCIA REGAÑA - PRESIDENTE 
JOSE ANTONIO DE MESAS GARCIA – DELEGADO DE CLUBES 
DOMINGO FERNANDEZ JARAIZ - VICEPRESIDENTE 
MIGUEL MADRUGA VICENTE – DIRECTOR DEPORTIVO 
LUIS RAMON CARRION GARCIA-GIL – SECRETARIO GENERAL 
MARIA DEL MAR CARRASCAL ALDERETE – VOCAL ÁREA SENDERISMO 
JOSE ALBERTO RODRIGUEZ SERRANO – VOCAL ÁREA ESCALADA 
JUAN MANUEL JIMENEZ SANCHEZ – COORDINADOR AREA SEGURIDAD 
ANTONIO GAMERO VAZQUEZ – COORDINADOR AREA FORMACION 
SERGIO ASENSIO RUIZ- VOCAL AREA PARAESCALADA 
MANUEL GRANADOS GUARDADO – VOCAL AREA INCLUSIVA 
JOSE JAVIER RICO PALOMO – VOCAL ÁREA INFANCIA Y JUVENTUD 

 
 
 
 
 

ORDEN DEL DÍA 
 
1.- Visibilidad en actividades de senderismo 

5.- Ruegos y Preguntas 
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1.-Visibilidad en actividades de senderismo 

 

Se plantea dar más visibilidad en las actividades organizadas de senderismo. 

María del Mar comenta la situación actual de la publicidad fexme en las rutas del circuito 

Camina Extremadura. 

Se plantea hacer una valoración del material que es necesario para todos los eventos de la 

fexme. 

Antonio Gamero considera que se debe hacer una reunión con los coordinadores de las 

áreas para la aportación del material que pueda ser necesario. 

 

Se decide convocar reunión con las áreas para ver necesidades y a partir de ahí solicitar 

presupuestos y decidir en Junta Directiva. 

 

 

2.- Ruegos y Preguntas 

 

José Antonio Regaña pregunta que hay una propuesta didáctica presentada por un alumno 
del curso de senderos y no se tiene constancia de ella, pudiendo ser enviada a los centros 
de formación del profesorado de Extremadura. 

Miguel Madruga pregunta que idea de fecha hay para implantar en los institutos.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Siendo las 21:30h se da por finalizada la sesión 

 

 

                                                                       
Fdo: José Antonio García Regaña   Fdo: Luis Ramón Carrión García-Gil  

        Presidente             Secretario General
 


